

Der Oberbürgermeister  
der Stadt Köln

Der Oberstadtdirektor  
der Stadt Köln

Frau  
Elisabeth Katzer  
Kastanienallee 7  
  
50968 Köln

Köln, 19. Juli 1996

Sehr verehrte Frau Katzer,

die Stadt Köln trauert mit Ihnen in diesen schweren Stunden um Ihren Ehemann.

Er war Gestalter der ersten Stunde unseres Staates. Ohne ihn wäre der Aufbau der demokratischen und sozialen Ordnung der Bundesrepublik Deutschland nicht vorstellbar. In seiner Zeit als Mitglied des Rates der Stadt Köln von 1952 bis 1958 hat er sich mit großem Engagement für die Belange der Kölnerinnen und Kölner eingesetzt und aktiv bei der Bewältigung der Nachkriegsprobleme mitgewirkt.

Hans Katzer war ein Mann mit großem Sachverstand, viel Herz für seine Mitmenschen und einem tief ausgeprägten Sinn für politische und insbesondere soziale Gerechtigkeit. Als Mitglied des Rates der Stadt Köln, des Deutschen Bundestages und des Europäischen Parlaments war er sich der sozialen Verantwortung gegenüber Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern immer bewußt. In diesem Sinne hat er als Bundesarbeitsminister und über 20 Jahre lang als Vorsitzender der Sozialausschüsse seiner Partei gewirkt. Er war einer der Mitarchitekten der sozialen Marktwirtschaft in der Bundesrepublik Deutschland. Bei all seinen Aufgaben blieb er stets seiner Heimatstadt verbunden.

Der Politiker und Mensch Hans Katzer trat auch außerhalb seiner politischen Ämter für den Interessenausgleich zwischen den gesellschaftlichen Gruppierungen ein. Wir können aus Überzeugung sagen, daß er hier Vorbildliches geleistet hat.

Die Stadt Köln und ihre Bürgerinnen und Bürger verneigen sich in Respekt und Ehrfurcht vor einem großen Politiker und einem beeindruckenden Menschen.

In tiefem Mitgefühl

*Norbert Bürger*  
Norbert Bürger

*Lothar Ruschmeier*  
Lothar Ruschmeier